

Mireille Paul, M.Sc. Biologie



Note biographique

Mireille Paul est titulaire d'un baccalauréat et d'une maîtrise en biologie de l'Université Laval. En 1983, au terme de ses études graduées, elle entre à l'emploi du ministère responsable de l'Environnement où elle occupe plusieurs postes dans le domaine de l'écologie aquatique. En 1989, elle rejoint le secteur des évaluations environnementales comme analyste et chargée de projet. À ce titre, elle participe d'abord à l'évaluation de projets prenant place sur le territoire d'application de la Convention de la Baie-James et du Nord québécois pour ensuite mener à bien l'analyse environnementale de projets répartis sur l'ensemble du territoire québécois, notamment dans les domaines de l'hydroélectricité et du développement minier. Son expérience des projets nordiques lui a permis de siéger sur le Comité d'Évaluation et la Commission de la qualité de l'environnement de Kativik en tant que membre nommée par le gouvernement du Québec.

En 2012, Mireille Paul devient gestionnaire de la Direction de l'évaluation environnementale des projets nordiques et miniers. Elle est également responsable de la consultation autochtone pour les projets soumis à la procédure d'évaluation environnementale. Enfin, elle participe à la modernisation de la *Loi sur la qualité de l'environnement* pour y inclure une procédure d'évaluation environnementale stratégique.

Au cours de sa carrière, elle a également participé à des ateliers de renforcement de capacité au Bénin et en Haïti. Elle est retraitée de la fonction publique depuis 2019 et continue d'être active dans le domaine de l'évaluation environnementale. Elle est membre additionnelle à temps partiel du BAPE depuis mars 2022.

Domaines d'expertise

- Procédures d'évaluation environnementale
- Écologie aquatique
- Projets en milieux nordiques
- Projets miniers
- Participation publique